



生徒会スローガン「一生懸命が、かっこいい！」くわでいーさーモモタマナ(樹木)

中城中
学校だより

くわでいーさー

令和4年(2022年)2月24日発行

発行者 安田智
電話 098-895-3271

No.33

県学力到達度テストで学力の定着を確かめる！ 自校採点で校内平均正答率好結果出る！！

中学1・2年生対象に沖縄県学力到達度調査(テスト)が2月17日に国語・数学・英語の3教科で実施されました。この調査は、現在の学年における学習の定着状況を見て、今後の授業改善に活かすために行われています。

今年度の県平均正答率(2月23日時点)と本校との差を見ると、1年生の国語が-0.1%、数学が-4.2%、英語が+2.1%でした。2年生の国語が+6.1%、数学が+5.7%、英語が-3.8%でした。1年生は英語、2年生は国語、数学が現時点で県平均を上回っています。(最終結果は3月18日)学習の定着が着実に増えてきています。その要因としては、今日授業で学んだ内容を、自宅で復習したり、与えられた宿題を確実に取り組んだり、主体的に家庭学習する時間が1・2年生とも増加したことだと思います。



↑↓ 1・2年生の全学級の生徒が、真剣に、集中してテストに取り組んでいる様子



この調子を維持して高めていけば、今後も学力は向上し、進路においても、自分の希望する高校へ合格する率が高まっていくはずです。このテストの結果を見て大事なことは、解けなかった問題を振り返って、自分自身でもう一度わかるまで挑戦することです。自分で解けないときは、友人や先生方に聞いて間違った問題を解くことで学力が向上します。



↑1教科45分間で黙々と問題を解く生徒たち

1・2年生の皆さん、新年度も家庭学習にしっかり取り組み、学力を高めていききましょう。

令和4年度入学、新入生説明会開催!

2月14日に令和4年度入学する新1年生の保護者を対象に、入学説明会を本校体育館で開催しました。従来は、小学6年生とその保護者の皆さんが参加しておりましたが、コロナウイルス感染予防のため、今回は保護者のみの参加の形を取らせていただきました。2月14日時点で143名の保護者が受付していただきました。中城中学校に進学する生徒は、概ね3つの小学校（中城小、津覇小、中城南小）から入学してきます。

安田智校長から「4月から中学生になるということで期待と不安があるかと思いますが、その不安を払拭させるために、生徒会役員が中心になって、2年生・3年生がいろいろとサポートしていき、確実に不安が軽減されていきますので、ご心配はありません。また、本校の生徒たちは、大部分の生徒が部活動に所属し、活発に活動していて大会等で多くの実績を築いています。中学3年間でいろいろな事に挑戦してもらい、自分は何か一つはこれを頑張ってきたと言える中学生になっ



↑概ね3つの小学校から参加し入学説明を聴く保護者



↑兼本生徒指導主任が校則等の説明を行っている様子

てもらいたいと思います。そして、次のステージの高校進学等への進路選択が円滑に進められます。そのために、本校教師は誠心誠意、支援していきます」と保護者へあいさつしました。次に①宮城教頭から中学生の教育課程、②與儀養護教諭から健康に関する心得について、③兼本生徒指導主任から校則等について、④大城部活動担当から部活動加入等について、説明してもらいました。**令和4年度の本校の入学式は、4月11日(月)**を予定しています。本校へ入学する小学校6年生の皆さん、2年生・3年生の先輩たちや先生方と一緒に、活気ある中学校生活を送っていきましょう。



↑コロナウイルスの感染予防を行いながら本校体育館に集まっていた保護者の皆さん